



上居辺小学校だより
第319号
令和5年3月24日
土幌町立上居辺小学校
TEL 5-3334

あきらめないでいこう どんなことがあったとしても 何度でも そう何度だって 向かっていけばいいよ

校長 佐藤 貴光

この上居辺にも、春の足音が聞こえてきました。本日、第106回卒業式を在校生、保護者の皆様とともに無事迎えられたことを嬉しく思います。また、今年度もご臨席をいただくことが叶いませんでしたが、学校運営協議委員、PTA役員、上居辺の地域の皆様には、この場をお借りして心より感謝申し上げます。皆様に祝福され、この伝統ある上居辺小学校を胸を張って卒業しました。

本日の卒業式・修了式の式辞の一部（「夢や目標」に関すること）を紹介いたします。

あきらめないでいこう どんなことがあったとしても 何度でも そう何度だって 向かっていけばいいよ

これは、本日の卒業式の入場曲「Try Everything」の一節です。
限りない可能性に満ちた未来へ旅立つ皆さんを、勇気づけてくれるフレーズです。

今、社会は加速度的に変化し、先を予測することが難しい時代を迎えつつあります。正解が一つではなく、いくつもある答えの中から最もよいと思われる答えを見出すことや、変化し続ける中で答えを絶えず見直すことが重要と言われます。

苦勞が絶えないようにも見えますが、チャレンジすることのおもしろさや素晴らしさを、存分に味わうことのできる社会だと思ふのです。

皆さん、自分の夢や目標に向かって、一歩ずつ歩み続けてください。

時には、思い通りに行かず悔しい思いをすることもあつてしょう。

大切なことは、決してあきらめないことと「できる」と思ふ自信をもつこと。「方法は無限大、可能性は永久の海」なのです。

また、失敗してもよいのです。そこから立ち直り、失敗から学ぶことが大切なのです。

辛いことや苦しい時もあるでしょう。そのような時には、信頼できる相手にその思いを伝えたらよいのです。解決への道が必ず見つかります。また、誰かが苦しんだり困ったりしている時には、そっと手を差し伸べる優しさも大切にしてほしいと思ふます。

皆さんには、自分が気づいていないものも含めて、たくさんの可能性が秘められています。是非、自分の夢や目標に向かって、チャレンジし続けてほしいと願っています。

一人一人が、自分の夢や目標をもち、それぞれの個性や絆を大切に、力強く、そしてしなやかに、未来に向かって翔けていく姿を思い描いています。

来年度も、「自ら学ぶ子」「思いやりのある子」「たくましい子」「創造性豊かな子」を目指して児童、教職員とともに全校一丸となって頑張つてまいります。

今年度も、コロナ禍における教育活動の展開となりました。本校の教育活動に対しまして絶大なるご理解とご支援を賜りましたPTA、保護者、地域の皆様へ心より感謝申し上げます。

町文化賞・スポーツ賞 受賞おめでとう！！

3月12日（日）に土幌町総合研修センターにて表彰式が行われました。本校からは5名の児童が受賞しました。

◆ジュニア文化奨励賞

1年 植原 愛羽 さん（個人）

◆ジュニアスポーツ賞

5年 大野 隆晴 さん（個人）

6年 河村 京葉 さん（個人）

◆ジュニアスポーツ奨励賞

2年 大野 蓮之佑 さん（個人）

5年 大野 隆晴 さん（団体）

6年 小野 寺仁菜 さん（個人・団体）

6年 河村 京葉 さん（団体）

合格・入賞おめでとう！！

◆漢字検定

1年 河村 優音 さん（10級）

3年 河村 泰志 さん（10級）

2年 佐藤 篤芽 さん（9級）

4年 三浦 恵嗣 さん（7級）

4年 棚橋 いちか さん（7級）

6年 山田 愛華 さん（6級）

6年 佐藤 芽依 さん（6級）

◆算数検定

2年 佐藤 篤芽 さん（11級）

3年 河村 泰志 さん（11級）

4年 三浦 恵嗣 さん（8級）

6年 河村 京葉 さん（6級）

◆第33回全日本U-12フットサル選手権

大会十勝地区予選

準優勝 土幌サッカー少年団

（メンバー 4年 棚橋いちかさん）

◆第1回金子杯ジュニアスキー技術選手権十勝・道東大会

小学3～4年男子の部

第5位 4年 三浦 恵嗣 さん

◆第50回全十勝室内陸上競技大会

小学男子 600m 第5位

5年 大野 隆晴 さん



1日（土） 学年始休業（～9日）

2日（日）

3日（月） 職員会議 分掌会議

4日（火） 分掌会議 町着任式

5日（水） 分掌会議

6日（木） 職員会議 PTA役員会議

7日（金） 職員会議 式関係準備

8日（土）

9日（日）

10日（月） 着任式 始業式 入学式
（1年生11:15、2～6年生11:35下校）

11日（火） 交通安全指導①（公民館、P役）
1年生下校指導①、職員会議

12日（水） 交通安全指導② 1年生下校指導②
全国学力学習状況調査（児童質問紙）重点検討会議（予定）
PTA全体会議（予定）

13日（木） 交通安全指導③ 1年生下校指導③
（1年生2時間、2～6年生6時間下校）

14日（金） 交通安全教室 1年生給食開始
児童会 学童保育所開所式 16:00

15日（土）

16日（日）

17日（月） 身体測定 視力・聴力・色覚検査
交通安全教室（予備日）

18日（火） 全国学力・学習状況調査（6年）
集団下校指導（6校時一斉下校）

19日（水） 全校参観日

20日（木） 集団下校指導（予備日）

21日（金） 児童会 分掌会議

22日（土）

23日（日）

24日（月）

25日（火） 朝会（任命式） 分掌会議

26日（水） 研修日

27日（木） 児童会総会

28日（金） 尿検査（1次）

学校教育振興会総会（5時間一斉下校）

29日（土） 昭和の日

30日（日）

令和5年度入学式について

令和5年度の入学式につきましても卒業式・修了式と同様に、一部式次第を割愛し、式時間を短縮して実施いたします。また、来場者につきましても、新入生保護者に限定して実施いたします。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、何卒、この度の対応につきましても、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

期 日：令和5年4月10日（月） 10時開始

会 場：上居辺小学校体育館

※新1年生家庭には、後日改めて文書にて詳細をお知らせいたします。

※新2年生～新6年生は、8：10までに登校してください。（下校11：35予定）

上居辺ギャラリー ～2・3月の上居辺っ子～

2月17日(金) スキー学習

士幌町スキー連盟の皆さんにご指導をいただき、ぬかびら源泉郷スキー場で実施しました。1年ぶりのスキーという児童もたくさんいましたが、すぐに感覚を取り戻し、愉しく学ぶことができました。



2月28日(火) 情報モラル教室

この日は、士幌町ICT推進教師の長谷川先生から、情報モラルについて学びました。1・2年生学級は、「タブレットを使うときの約束」、3・4年生学級は、「ゲームのやり過ぎによる脳への悪影響やSNSで気をつけること」、5・6年生学級は、「SNS上でのマナーやSNSに潜む犯罪、危険性など」について理解を深めました。



3月3日(金) 6年生を送る会

この日は、6年生を送る会がありました。1～5年生はお世話になった6年生に喜んでもらおうとダンスやクイズ、6年生へのメッセージなど工夫を凝らした出し物を披露し、ありがとうの気持ちを伝えました。6年生からは校内スタンプラリーと風船のお礼がありました。この1年間、学校の中心として上居辺小学校を引っ張ってくれた6年生。中学校に行っても活躍してくださいね。



お世話になりました！！ ～離任者挨拶～

この春の異動で2名の職員が本校を離れることとなりました。PTA・地域の皆様には大変お世話になりました。異動される皆様の益々のご活躍を願っています。

離任者職氏名	転出先等
教 頭 熊 谷 圭 志	【転 出】芽室町立芽室西小学校
教 諭 近 藤 憂 衣	【転 出】音更町立木野東小学校



10年ぶりの学校の勤務、そして、教頭として初めての勤務校。不安な気持ちいっぱいの中での子ども達との出会い。子ども達は恥ずかしそうな様子を見せながらも温かく迎え入れてくれました。そのおかげで不安な気持ちが一気に和らいだことをはっきりと覚えています。また、いつも上居辺小のことに大切に考え、力強く応援して下さるPTA・地域の皆様。皆様の支えでとても幸せな毎日を過ごすことができました。素敵な人々との出会い、自然に恵まれた環境……。上居辺で過ごした3年間はかけがえのない宝物となりました。上居辺の皆様の益々のご活躍とご発展をお祈り申し上げます。ありがとうございました。（教頭 熊谷 圭志）



元気いっぱいの子もたちと一緒に学び、笑い合ったこの年月は、私を大きく成長させてくれたとともに、とても思い出深いものとなりました。途中で長いお休みに入りましたが、子どもたちからたくさんの励ましのメッセージや、保護者の皆様からもあたたかいお言葉をかけていただき、安心して育児に専念することができました。大変感謝しております。上居辺小学校に戻ってからも、変わらず接してくれる子どもたちや保護者の皆様に支えていただけて心強かったです。本当にありがとうございました。（教諭 近藤 憂衣）

毎日の検温・健康観察 ありがとうございました

新型コロナウイルスの感染予防のため、今年度も「健康観察シート」により、子供たちやご家族の健康状態の確認を行って参りました。各ご家庭におかれましては、毎朝の検温や声かけなどにご協力くださり、ありがとうございました。

タブレットPCの 持ち帰りをを行います

児童用タブレットPCを春休み中に各自持ち帰ります。各家庭におかれましては、お子さんと使用のきまりをご確認いただき、学習にご活用ください。

春休み中の 連絡について

万が一、お子さんに怪我や病気、事故等があった場合は、学校までご連絡をお願いいたします。
学校TEL5-3334 学校携帯080-2864-5681